



# Yonago East Weekly

「一人ひとりが輝きを！ ロータリーに大きな輝きを！」

- 創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 Tel (0859) 32 - 5531
- 例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 Tel (0859) 33-0911
- 会長/高橋孝之 ●幹事/杉本真吾 ●会報/細田耕治

会員数 89名  
(正会員 88名 名誉会員 1名)

今週のお祝い  
出席100%祝: 23年 梅田整一君

## 会長挨拶

いよいよ本日は、松本祐二ガバナーを招いてのガバナー訪問例会です。本日17時より松本ガバナー、私、杉本幹事と懇談会を行い、本年度の地区方針の説明を受けたり当会の方針や事業の説明などを行いました。そこでは、私どもでは今まで分からなかったRC財団等のことを教えてもらいました。また、当会は人数が多いことを評価してもらうとともに芸場RCとバングラデシュRCとの共同事業を行うことも説明致しました。

本年度は始まったばかりで先は長いのですが、無事に成果を挙げられるよう報告いたしました。

## 幹事報告

1. 松本祐二ガバナー公式訪問例会
2. 8/31 森本直前ガバナー事務所閉鎖
3. 8/30青少年交換受入学生第1回オリエンテーション・歓迎会 (小土井会員出席)
4. 8/31クラブ米山記念奨学委員長研修会並びに米山奨学生・学友親睦会  
(大野米山記念奨学委員会リーダー出席)
5. 10/19 大山秋の一斉清掃のご案内  
(大山の美化を推進する会より)
6. 10/11 第13回ロータリー全国囲碁大会のご案内
7. 例会変更のお知らせ  
米子南・松江南RC 9/15(月)休会 (法定休日)  
ビジター受付なし



## 次回プログラム

- 9/10 「ロータリーの友」紹介 西村 雑誌委員会リーダー  
「NPO法人日本コーチ協会山陰チャプター設立について」 足立 博俊 会員
- 17 「米子松蔭高等学校インタークラブ活動報告」
- 24 「観月夜間例会」 19:15~ (大山ロイヤルホテル)



Light up Rotary

ロータリーに輝きを

## <プログラム>

### 国際ロータリー第2690地区

#### 2014-15年度ガバナー 松本祐二 様



本日の米子東RCが訪問例会で48ヶ所目となりました。米子東RCは山陰最大の規模であり、歴史から見てもリーダー的存在と思っている。そして、多方面で様々な活動をされておられ感服している。

ここ5年間でRI会長はアジアから4人輩出しており、アジアの力はすごいと思うが、やはりRCにおいては寄付の額、会員数から見てもアメリカがナンバー1であると思う。そういう中で、日本は一時期より会員数が13万人から8万人、山陰では400人から300人に減少している。これを踏まえ、第2690地区の本年度の目標はなんと言っても会員増強と致しました。

RCは変わった仕事である。家族や親戚ではなく、また会社や仕事も違う者が毎週、例会に参加し同じテーブルで同じ釜の飯を食べながら世界や地域の奉仕のことに議論しているのは会員のマネジメント能力が高いからである。そして、皆が信頼出来る仲間と信頼出来る団体で活動出来ることに感謝しなければならない。

ポリオ撲滅に関することです。1970年代にRIは、東南アジアで疾病予防活動を行った。このことがWHOに支持されこの団体から認められた。この頃からI serviceからWe serviceに変わり、RIがポリオ撲滅運動を実行することを約束した。ポリオはパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアで発症している。これらの国で共通し運動の妨げの問題になっていることは国教がイスラム教ということである。イスラム教は、基本的に「他人の施しは受けない」という考え方がある。また、ポリオ撲滅のエージェントの中にCIAが在籍しており、ビンラディンを殺害したアメリカのCIAがいるエージェントからの施しは受けないという問題があった。しかし、オバマ大統領がその問題を解決する宣言を行い、4年後の2018年にはポリオ撲滅の終息のための活動がスタートした。そして、ポリオワクチンは飲むタイプから注射に変わった。注射にすると医師または看護師でなければならず、しかも投与回数が大幅に増え、その経費増額分が6億ドルになった。ここ4年間で徹底的に活動を行い、「2018年度にはポリオ撲滅・ゼロ宣言」を行う予定です。地域へ奉仕も大事ですが、国際奉仕も重要ですので是非、皆様の寄付のご協力をお願い致します。

1905年から始まったRC運動ですが、お互いの商取引のみでなく皆のために活動するようになりました。RC運動は良いことを一つずつ積み上げて地域に奉仕することが原点である。その一方では、情報を開示することも重要となった。そのためにRIホアン会長はロータリーデーをしようとしている。これは宣伝することではなく正しく伝えることが重要です。110年継続しているRC運動を更なる進化をしていくために時代に適した活動をしていきましょう。

RCでは、現在ロータリーカードを推奨している。クレジットカードである。これを使用すると0.3%がRC財団に自動的に寄付される。保有率の目標は40%である。この制度は、正しい活動している団体の会員であるという広報になるとともに国際的な寄付に活かされる素晴らしいものです。第2690地区が日本一になるよう皆様のご協力をお願い致します。

最後に、3ヶ国連携して事業を行うことは中々出来ることではありません。米子東RCは地区内でもリーダー的存在になっています。RCは人生の奉仕の完成を伴う会です。益々大きくなりますことを祈念して私の気持ちをお伝えしたいと思います。

#### 謝辞 高橋会長

世界、国内、地区そして私達も様々な問題が山積している。本日の講演を元に皆で頑張っていきましょう。